



Mesa de debate / Kenia López (Diputada – PAN) y Arturo Ávila (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Hoy va a pasar esta reforma a las comunidades indígenas y también hoy se da publicidad, lamentablemente diría yo a una reforma adicional que tiene que ver con la Guardia Nacional y estamos en medio de todo el litigio de la publicación en el Diario Oficial de la Federación de la lamentable, diría yo, reforma al Poder Judicial” afirmó Kenia López Rabadán.

“Hoy es un día muy importante porque vamos a aprobar la reforma constitucional para darles más derechos a los pueblos originarios, se le olvidó a la diputada López hablar de los afrodescendientes, siempre se les ha olvidado, son clasistas, son personas que hoy vienen a hablar de la reforma judicial y no se dan cuenta del suceso histórico que está pasando hoy en el Congreso” enfatizó el diputado Arturo Ávila.

<https://drive.google.com/file/d/1xDuyipj4mkWFO1vnuViF3scTzv7qkxs4/view>